

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2017/2018

15711051 - ? FARRAHYA SUSENO PUTRI

STATION	FEEDBACK
AKDR/IMPLANT	agar kuat dalam memegang, sebaiknya memegang korentang menggunakan ibu jari dan jari manis. withdrawal technique=tahan pendorong, keluarkan sedikit tabung inserter, kemudian dimasukkan kembali untuk mendorong akdr kembali. yang dikembalikan tabung inderter, bukan pendorongnya.
ANC	Ax sebagian masih belum digali (misal riw. KB, imunisasi, menarche. dll), tdk cuci tangan, pikirkan kemungkinan px USG ya, dx caranya udah betul namun (sudah menyebutkan GPA, UK dengan....namun hitung UK masih salah, edukasi oke, lebih teliti dan hati-hati ya
IMUNISASI	riwayat kelahiran tidak ditanyakan (BB lahir?), efek imunisasi selanjutnya tidak ditanyakan, tidak menanyakan kondisi anak sat ini (BB?kontraindikasi imunisasi), sebelum menyuntikkan cek dulu keadaan vaksin masih bagus atau tidak, jgn lupa buang sisa udara dalam spuit, setelah selesai injeksi jgn langsung ditarik seharusnya siapkan kapasnya dulu lalu tekan bekas suntikan dengan kapas steril, edukasi untuk imunisasi yang berikutnya yang benar apa dek? edukasi belum benar (apa yg harus dilakukan pasien untuk mengurangi efek tidak nyaman dai imunisasi? masa dibiarin aja,
IPM 1	1.ax: sdh mengarah, px.fisik : tdk mealporkan dinding vagina dan serviks setelah di inspekulo 3. swab: tdk pasang duk, spekulum tanpa gel ya harusnya, lainnya oke...dx dan tx oke
IPM 2	px: tidak melakukan pemeriksaan thoraks dan abdomen, tx: tdak merencanakan spedea motot
IPM 3	px fisik cukup terarah untuk diarer dan dehidrasi tapi BB/tb delum ditanyakan, dx klinis dan status dehidrasi tidak tepat, terapi oralit dan zinc dosis dan pemberian belum dikuasai.ax perlu diperdalam terutama terkait pemicu diare, riw pribadi (makan minum perkembangan, imunisasi dst)
IPM 4	AX : sdh cukup baik. penggalian stressor sdh baik juga, hanya saja DD nya apa dek? hehehe.. krn forkus lbhh banyak ke edukasi n konselingnya yaaa... edukasi n knseling sdh bagus. Dx sdh tepat.
KONSELING KB	Ekspresi dan komunikasi mestinya disesuaikan dengan pasien (pil KB yg apa ya, Bu? yg ada plasebonya?) RPD RPK riw mens riw kelahiran persalinan blm ditanakan. Dokter memberi saran yg kurang sesuai utk pasien (pasien sdh tdkingin hamil, masih disarankan KB laktasi, pasien mengatakan sdh tdk pengen pake pil dan suntik/ hormonal tapi masih disarankan pil dan suntik/hormonal)
PPN	Diagnosis oke, hanya urutan kurang tepat dan kurang menggunakan bahasa medis (inpartu). Cuci tangan 6 step WHO kurang sesuai. Posisi melahirkan belum disampaikan. Saat perasat ritgen sebaiknya menggunakan duk steril membantu agartidak licin. Saat memotong tali pusat berikan perlindungan bayi dengan menggunakan tangan kiri. Saat melahirkan plasenta posisi tangan kanan diatas uterus menekan kearah dorsokranial ya. Lain2 oke.
RESUSITASI NEONATUS	reservoir sudah dipasang tapi kok dilepas? padahal ini kurang bulan lho, langkah awal ,tdk menyalakan lampu, selang O2 tdk langsung dipasang...awalnya pemimpin tdk berdiri di sisi kepala tapi di sisi kanan bayi? SRIBTA oke, irama VTP kompresi baik, dx : asfiksia neonatorum

SIRKUMSISI	<p>secara umum bagus, namun kurang memperhatikan prinsip aseptik. itu benang kan steril jadi megangnya harus pakai sarung tangan, tidak dengan tangan langsung seperti itu. itu hipafix, bukan sofratul. cara cuci tangan tidak sesuai prosedur WHO. cara memakai sarung tangan juga kurang aseptik. harusnya pakai prinsip dalam ketemu dalam luar ketemu luar. bengkok bisa didekatkan ke pasien agar mudah menjangkaunya. cara metode blok yang dilakukan salah dari segi arahnya. harusnya ke inferior, bukan ke posterior. setelah release itu ya preputium dikembalikan dulu baru kemudian diklem. kenapa sudah dijahit dalam keadaan belum terpotong semua seperti itu? kalau mau pegang jarum pakai pinset anatomis ya, biar nggak kecocok. itu hypafix, nggak boleh langsung kena luka, seharusnya dikasih kassa dulu baru diberi hipafix. edukasi makanan belum ya, untuk resepnya salah itu. oh ya kulit asli manusia lentur lho, nggak bisa ditarik dengan tangan seperti itu.</p>
------------	--